



EN SINALOA, BINOMIOS CANINOS DE LA GUARDIA NACIONAL DETECTAN PAQUETES DE METANFETAMINA OCULTOS ENTRE ARENA PARA GATO

- El narcótico fue ubicado en una empresa de mensajería de una central camionera

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública, en el estado de Sinaloa, personal de la Guardia Nacional (GN) aseguró paquetes con posible metanfetamina, ocultos en una cubeta que contenía arena para gato.

Como parte de las acciones estratégicas para evitar el trasiego y la distribución de narcóticos, divisas y armas de fuego, guardias nacionales, previa autorización y con apoyo de binomios caninos, ingresaron a una empresa de paquetería ubicada en la central camionera Millenium, en el municipio de Culiacán.

Durante los rastreos preventivos, un ejemplar se interesó por una caja de cartón ante la cual mostró un cambio de conducta que indicaba la posible presencia de un objeto o sustancia ilícita; para corroborar el hallazgo, llevaron a cabo una segunda inspección con otro canino, del cual obtuvieron una reacción similar.

Los elementos inspeccionaron el envío procedente de Culiacán, con destino a la Ciudad de México, y se percataron de que transportaba una cubeta con tapa, etiquetada como arena para gato; sin embargo, entre el material compuesto de polvo y gravilla se ocultaban dos paquetes confeccionados con plástico transparente con una sustancia blanca y cristalina, similar al narcótico conocido como metanfetamina, con peso aproximado de dos kilogramos.

La cubeta con la arena y el probable narcótico fueron asegurados y puestos a disposición ante la agencia del Ministerio Público Federal en la entidad, para determinar con exactitud el peso y tipo de droga, así como continuar las investigaciones correspondientes.

Con estas acciones, la Guardia Nacional refrenda el compromiso con la ciudadanía de erradicar en el país la distribución de todo tipo de sustancias que afectan la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo



@GUARDIANACIONAL.MX



@GN_MEXICO_



@GN_MEXICO_



/GuardiaNacionaldeMéxico



2024
AÑO DE
**Felipe Carrillo
PUERTO**
BENEFICIO DEL PROLETARIADO,
REVOLUCIONARIO Y DEFENSOR
DEL MAYAB